

Untersuchung von Aufmerksamkeits-, Interesse- und Gedächtniswert der Entwürfe

Die Versuche fanden statt im großen Demonstrationsraum des psychologischen Laboratoriums der Universität, einem Raum von 13×4 m. Die Entwürfe hingen in drei Reihen übereinander an der großen Längswand des Raumes, die dem Eintretenden direkt gegenüberlag. Beim Eintritt fiel der Blick sofort auf die mit Entwürfen bedeckte Gegenwand: Eine Fläche



von etwa 8 × 1,8 m wurde durch die zusammenhängende Menge der Entwürfe eingenommen. Die Anordnung geschah nach der laufenden Nummer, nur vier Entwürfe von Querformat waren auf dem rechten Flügel aufgehängt, damit sie nicht durch ihr abweichendes Format in

